

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

Núm. 7729.

PRECIOS DE SUSCRICION.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAL, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. LORITTE, rue Caumartin, 61.—JOHN F. JOHN, 3, bis rue du Faubourg-Montmartre.—En Londres, 166 Fleet Street E. C.

Números sueltos 15 céntimos.

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La suscripción no responde de lo publicado, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.
Administrador.—D. EMILIO GARRIDO LÓPEZ.
REDACCION Y ADMINISTRACION, MAYOR, 24.

Anuncios á precios convencionales.

SABADO 30 DE AGOSTO DE 1887.

ECOS DE MADRID.

18 de Agosto 1887.

Siguen decomisándose géneros alimenticios en mal estado para el consumo.

—Desde hace cuatro años decía anoche, al leer la noticia, un huésped de seis reales con principio, tiene mi estómago el heroísmo de ejercitar tan sagradas funciones de vigilancia en favor de sus semejantes. Toda la comida de mi patrona lo decomiso diariamente. Le hago competencia al quemadero.

—¿Y cómo no se ha muerto V. ya? le pregunté.

—Porque me he acostumbrado á todo género de adulteraciones y no me hace efecto lo malo. En cambio me convidó hace algunos días un amigo á la mejor fonda de Madrid.

—¿Y qué?

—Que he tenido un cólico que por poco me lleva á la eternidad.

Los circos y teatros, apesar del calor, están concurridísimos. El Bazar H invadido por el público todas las noches en Recoletos. El Tocador de señoras y Felipe haciendo las delicias de este último. En el Buen Retiro música y palos.

Haya es la noche que en los jardines no haya una ríña al aire libre.

Un espectáculo popular y gratuito frecuentado en una de estas últimas noches por los madrileños de pura raza, ha sido la verbená de la Paloma, convertida ya como todas las verbenas, en una feria de á real y medio la pieza.

Esta clase de exhibiciones, como decía, no hace muchos días, inspiran poco interés porque lo expuesto en ellas se lo encuentra ya uno á cada paso.

Muñecas que no solo dicen papá y mamá, sino otras cosas, que son causa muchas veces, de que alguien se pegue un tiro ó se arroje por el viaducto de la calle de Segovia.

Abogados que solo hacen escritos de unión.

Morigatos de cartulina que pasan por caballeros, fuman, montan á caballo, y no dejan tras sí más rastro que el humo de un cigarro.

Arlequines políticos que funcionan á gusto del que sabe tirarles de la cuerda. Factores de cartón piedra, que se mueven á compás y hablan por máquina.

Almas y otras de pastores desidentes. Pelotas irrisibles que siempre se quejan en el tejado.

Hombres de talla que se caen al suelo de un sopetazo.

Grandes y pequeñas.

Pielitos y otros, ciudadanos que se les despiden.

Boles de sesión, tan ligeros que os-

tán pidiendo una doble mano de jabón y agua caliente, y otras tan curiosas, que relucen como la plata.

Libros del siglo pasado con la fecha corriente y encuadernación de moda.

Montones de comedias originales, del francés, y otras francesas traducidas á un español que no entienden ni los franceses ni los españoles.

Trastos viejos y jóvenes.

Puñeros de Alcorcón, que suelen tomarse por cabezas de talento.

Y melones de fraje y corbata blanca.

Todo esto se vé ya á todas horas y en todas partes, sin necesidad de encajonarlo y ponerlo en fila á lo largo de la calle de la Paloma, ó de otra cualquiera.

Lo que puede la alición á los cuernos!

Un chico de pocos años que deseaba asistir á la función de toros del lunes último y no tenía dinero para comprar la entrada, se metió el domingo en uno de los buzones en que se depositan los billetes y esperó cerca de veinte horas en su incómodo escondite la hora de la anhelada fiesta.

Los empleados de la plaza compadecidos del muchacho, le facilitaron asiento en un palco y además dinero y merienda.

Si el chico llega á demostrar análogo heroísmo, deseoso de ingresar en alguna escuela de Artes y Oficios, no hubiese encontrado quien le auxiliara tan generosamente.

Los antiguos Mecenas reducen hoy su protección á dar la alternativa.

Ante el sacrificio de no cenar, de mal dormir y de todos los peligros y sinsabores, era compañero inseparable del genio, aspiraba á ocupar un sitio en el templo de la gloria.

Ahora también se hace todo eso pero es para entrar en la Plaza de Toros.

Lo cierto es, que la corrida del lunes lo merecía todo.

Se trataba principalmente de ver lidiar seis pequeños boceros á una cuadrilla liliputiense.

Niños que sin gran detrimento de su personalidad, podían lucir todavía la chichonera y los andadores, visten á la perfección el traje del oficio y ejercitan á lo vivo, delante de un toro de verdad, todas las suertes del arte con una frescura, con un valor, y con una maestría que bien pudieran envidiar los matadores grandes.

Los espadas Faico y Minato alcanzan una inmensa oración.

El público obsequió con caramelos á los diestros y ninguno de ellos se dió por ofendido.

La generación venidera se propone por lo visto eclipsar á la presente en materias taurinas.

Por último, tendremos que dar la, ¡a non al chulo de Los Madriles, Esta en la mano.

Por blasfemar en alta voz han sido conducidos varios individuos á la cárcel á extinguir la condena de quince días de arresto.

Si se cumplieran con el rigor debido las prescripciones del código sobre el particular, habría necesidad de agrandar la cárcel.

A no ser que los blasfemios cometan un crimen en igual forma que suelen arrancarse á veces los cantores flamencos.

Por lo bajo.

JOSÉ DEL CASTILLO Y SORIANO.

Local y provincial.

El Diario de Avisos en uno de los números anteriores, tacha de exigente á La X que por este colega califica de indiferente al actual Municipio.

El Diario dice como demostración de lo contrario, que el proyecto para prolongar la calle de Vergara, se encuentra en estudio de la comisión correspondiente y lo mismo el asunto de la carretera de la Unión.

Añade el indicado colega y esto es lo más importante, que espera algo de los hombres de independencia que han entrado nuevamente en el Municipio cuyos deseos conoce, y no son otros que hacer antes administración, que política.

Apesar de que estamos muy acostumbrados á no ver realizados ciertos propósitos y á que resulten fallidas las esperanzas que hicieron concebir muy dignísimas personas á su entrada en el Municipio, á pesar de esto, repetimos, vamos á conceder cierta autoridad á lo dicho por el Diario, desde el momento en que su Director forma parte de nuestra Corporación Municipal y por lo tanto, se debe encontrar muy enterado de los propósitos que animan á sus componentes.

Confíemos en la palabra del colega y esperemos ver realizadas las muchas é importantes reformas que Cartagena imperiosamente reclama, pues siempre es grata la esperanza de obtener un bien y mucho más si éste se ha tenido siempre por imposible.

En honor á la verdad, confesamos con gusto que hemos observado cierta plausible actividad en determinados concejales, al poner sobre el tapete cuestiones de tanta entidad como el alumbrado eléctrico, la carretera á la Unión, y la prolongación de la calle del Principe da Vergara.

Si los asuntos enunciados fueran resueltos en breve, como reclaman los intereses generales, bien podría asegurarse el Diario que habían comenzado á realizarse sus esperanzas y á cumplirse sus predicciones.

Los señores de esta localidad Conesa, Paz y Muñoz, nos participan que han constituido una sociedad colectiva bajo la razón social, indicada, para la compra

pra y venta de tejidos del país y extranjero.

Dadas las condiciones de los asociados, les vaticinamos un próspero negocio.

El alumbrado y vela al Santísimo Sacramento estará en la próxima semana en las iglesias siguientes:

Martes, en San Diego, misas cada hora en sufragio del alma de los difuntos de D. José García Albornoz.

Miércoles, en la Caridad, misas cada hora en sufragio del alma de D. Eugenio Torres.

Jueves, en la Caridad, misas cada hora en sufragio del alma de D. Francisco Borri Bregante.

Domingo, en Santo Domingo, misas cada hora en sufragio del alma de doña Asunción García.

En los días festivos se descubrirá á las ocho de la mañana y se reservará á las seis de la tarde.

En los días no festivos se descubrirá á las ocho de la mañana y á las cuatro de la tarde, y se reservará á las doce y media de la mañana y á las seis de la tarde, terminados los ejercicios de costumbre.

Del Diario de Avisos.

«May en breve contraigan los indoltables hijos del matrimonio, un capocido marino, y una arrogante dama, viuda de un propietario, que era muy conocido en todos los estratos de esta ciudad.

Este hecho, parece que se realizará en la capital de la monarquía.

Felicitaciones.

Ha bajado del varadero de botes de nuestro puerto, el magnífico yate de recreo perteneciente al Sr. Haredía.

Dicho bote ha limpiado sus fondos.

La Comisión municipal de Sanidad volverá á reunirse en las Casas Consistoriales el día de hoy para seguir ocupándose en el despacho de varios asuntos, de los cuales ha de darse cuenta en la próxima sesión.

Esta Comisión se ocupa sin levantar polvo, en la confección del proyecto de la nueva casa-matadero, el cual ha de presentarse muy en breve al Ayuntamiento para su aprobación.

La comisión de propios se ocupará en la primera reunión que celebre en estudiar el pliego de condiciones que ha de servir de base para la subasta de la casa-matadero de cerdos y cabritos.

Se continúan verificando con actividad las obras de reparación necesarias en la Casa-casita perteneciente al concejalista Pedro... la suma de 150 pesetas.